

Elda acoge el primer Encuentro Nacional de la Asociación Española de Veteranos de las Brigadas de Tropas de Socorro

05/09/2023



Elda acogió este fin de semana el primer **Encuentro Nacional de la Asociación Española de Veteranos de las Brigadas de Tropas de Socorro** el viernes así como su hermanamiento con la Asociación Hermandad de Veteranos Legionarios de Elda y Petrer el sábado.

El presidente de la Asociación Española de Veteranos de las Brigadas de Tropas de Socorro, **Tomás Vela**, recuerda que han asistido participantes de toda España como Zaragoza, Canarias o Barcelona, entre otros. **"Hemos escogido Elda porque aquí tenemos un equipo de trabajo muy positivo y la ciudad nos**

gusta", ha dicho.

La intención de esta asociación es "darnos a conocer, por ello nos reunimos el viernes con el alcalde de Elda, **Rubén Alfaro**, y en el Museo del Calzado e intentamos visitar la Cruz Roja de la ciudad pero no fue posible porque parece que han querido borrar esa parte de su historia".

El objetivo de esta entidad es poner en valor el trabajo que hicieron las Brigadas de Tropas de Socorro, predecesora de Cruz Roja, ya que es desconocida por

numerosas personas. Los interesados pueden seguirles en las redes sociales y ponerse en contacto con ellos para formar parte de esta entidad.

Hermandad

El presidente de la Asociación Hermandad de Veteranos Legionarios de Elda y Petrer, **Bernardo Cosa**, señaló que "fue una jornada excelente, y es que comenzamos un camino paralelo porque nos unen muchas ideas y, sobre todo, la intención de ayudar a los demás". Cosa se mostró contento con esta unión y espera llevar a cabo proyectos en el futuro.

Asimismo, realizaron un desfile cívico militar, se rindió homenaje a los caídos e intercambiaron un corbatín en sus banderas conmemorando dicho día.

En la jornada del sábado en Petrer, contaron con la presencia de representantes de los partidos PSOE, PP y Vox encabezados por el alcalde en funciones, Fernando

Portillo, así como miembros de la policía como el comisario de la Policía Nacional, Bernardo Alonso y representantes de diversas asociaciones de veteranos de la provincia. Presidió el acto el general Demetrio Muñoz.



Las dos asociaciones se hermanaron el sábado.